



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

LICENCIATURA EN ENFERMERÍA

TEMA:

CONTAMINACIÓN ATMOSFÉRICA

MATERIA: ENFERMERÍA COMUNITARIA

CATEDRÁTICO: EDGAR GEOVANNY LIEVANO MONTOYA

ALUMNA: LAURA BEATRIZ PEREZ MOSHAN

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS, CHIAPAS

A NOVIEMBRE DEL 2020



## LA CONTAMINACION ATMOSFERICA

La contaminación atmosférica es la presencia en el aire de materias o formas de energía que implican riesgo, daño o molestia grave para las personas y seres de la naturaleza popular, así como que puedan atacar a distintos materiales, reducir la visibilidad o producir olores desagradables.

La contaminación atmosférica puede tener carácter local, cuando los efectos ligados al foco se sufren en las inmediaciones del mismo, o global, cuando por las características del contaminante, se ve afectado el equilibrio del planeta y zonas alejadas a las que contienen los focos emisores. Ejemplos de esto son la lluvia ácida y el calentamiento global.

Según la Organización Mundial de la Salud, el estado de la atmósfera actual provoca, por simple acto de respirar, la muerte a alrededor de siete millones de personas al año (respiración de partículas finas), viéndose muchas más perjudicadas.

La contaminación atmosférica consiste en la liberación de sustancias químicas y partículas en la atmósfera alterando su composición y suponiendo un riesgo para la salud de las personas y de los demás seres vivos. Los gases contaminantes del aire más comunes son el monóxido de carbono, el dióxido de azufre, los clorofluorocarbonos y los óxidos de nitrógeno producidos por la industria y por los gases producidos en la combustión de los vehículos. Los fotoquímicos como el ozono y el smog se aumentan en el aire por los óxidos de nitrógeno e hidrocarburos y reaccionan a la luz solar. El material particular o el polvo contaminante en el aire se miden por su tamaño en micrómetros, y es común en erupciones volcánicas.

A mi punto de vista veo grave la contaminación atmosférica pues especialmente hablamos de nuestro alrededor, de lo que vivimos día con día para ser más claros, y es impresionante en como nosotros mismos vamos dañándola más y acabando con lo que nos da vida.

Pues bien ya sabemos que vivimos situaciones graves, tanto que nosotros mismos provocamos nuestra muerte ojala que no sea demasiado tarde cuando el ser humano tome conciencia.